## Le président du Venezuela relève que le pays augmente ses investissements dans le développement international



La Havane, 8 août (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a relevé que son pays investi dans le développement social environ 64% des richesses de ce pays sud-américain.

Au cours d'une rencontre avec des ministres de divers portefeuilles, Nicolás Maduro a relevé que de cette façon plus de 4 millions de Vénézuéliens ont bénéficié de la Gran Mission Barrio Nuevo, Barrio Tricolor (Grande Mission à l'intérieur du Quartier, Quartier tricolore) qui a pour but une transformation intégrale de zones populaires.

Le chef de l'État vénézuélien a également expliqué que le financement de cette initiative provient de l'investissement correct des recettes des exportations de brut vénézuélien et d'autres productions locales pour les mettre au service de la santé, de l'éducation et du bien-être social.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/30530-le-president-du-venezuela-releve-que-le-pays-augmente-ses-investissements-dans-le-developpement-international}$ 



## Radio Habana Cuba